

Roche s'offre la biotech Ignyta pour 1,7 milliard de dollars

Abderrahim DERRAJI - 2018-01-25 04:16:12 - Vu sur pharmacie.ma

Le Laboratoire helvétique Roche est en phase d'acquérir la biotech américaine Ignyta. Selon un communiqué de la firme pharmaceutique suisse, cette fusion qui a été approuvée à l'unanimité par les conseils d'administration des deux entités va coûter 1,7 milliard de dollars au groupe suisse. Par cette acquisition ce groupe aspire étoffer ses activités en oncologie. En effet, Ignyta est en cours de développement de l'Entrectinib, traitement indiqué dans la prise en charge des tumeurs présentant une ou deux mutations génétiques. Si tout se passe comme prévu, cette fusion sera effective au début de cette année.